

MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL 216º ANIVERSARIO DEL DÍA DE LA BANDERA NACIONAL IZADA POR PRIMERA VEZ EN LA VELA DE CORO POR EL GENERALÍSIMO FRANCISCO DE MIRANDA



DÍA DEL TRICOLOR PATRIO. HOY TENEMOS PATRIA

"¡Viva nuestra Bandera Nacional! Celebramos el día en el que el A/J "Generalísimo" Francisco de Miranda, izó por primera vez en el suelo Patrio, el tricolor venezolano, como símbolo de nuestra lucha histórica por la independencia y la soberanía. ¡Qué orgullo!"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS
COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"Es importante levantar hoy nuestra bandera, pero no con el brazo, sino con el corazón, para decirle al mundo que aquí está un pueblo lleno de dignidad, lleno de fuerza, un pueblo que no se rinde y Nosotros Venceremos".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV conmemora con fervor patrio el 216 aniversario del Día de la Bandera Nacional, izada por vez primera en tierras venezolanas por el Generalísimo **FRANCISCO DE MIRANDA** en la Vela de Coro, el 3 de agosto de 1806, lo cual fue reivindicado en justicia decretando este día como de celebración nacional por la presencia y enarbolamiento de nuestro tricolor patrio en tierras venezolanas.

Recordamos las palabras del Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**, quien emitió el 21 de agosto de 2006 el Decreto correspondiente que eleva este día de conmemoración como Día de la Bandera Nacional, recordando a su vez la trascendencia de este hecho histórico durante sus reflexiones en la celebración del bicentenario de esta gloriosa fecha, el 3 de agosto de 1806: *"... el desembarco de Miranda fue el desembarco de una bandera, el desembarco de un proyecto, el desembarco de una idea, el desembarco de un concepto, 200 años día memorable que merecía ser conmemorado como lo estamos conmemorando (...) Miranda es el primer hombre de estas latitudes que se figura el continente suramericano y se lo figura desde aquel año 1781, apenas tenía 31 años y estaba combatiendo, ya había combatido en el norte de África, ya había combatido en Europa, después que se fue de aquí casi niño todavía como sabemos, no había nacido aún Simón Bolívar, cuando ya Miranda era soldado, combatiente, claro todavía en el ejército del rey de España, pero precisamente cuando viene a batallar en Estados Unidos, después de estar en Cuba en el Caribe, en Jamaica,*

acercándose a su lugar nativo, cuando Miranda se fue de aquí, aún no existía la Capitanía General de Venezuela, no había todavía el concepto de patria, es Miranda el primero que comienza a hablar de la patria venezolana, es Miranda el primero que concibe un proyecto nacional suramericano y comienza él a deslindar esa idea, como que a amasarla, precisamente cuando llega a los Estados Unidos y se va del ejército imperial, cuando estaba naciendo Simón Bolívar, el revolucionario Miranda también estaba naciendo y estaba naciendo en la Florida, estaba naciendo en Nueva York, fue en territorio estadounidense donde Miranda dejó el camino de ser un soldado a la orden del rey de España para pasar a ser un soldado de la causa revolucionaria, se unió a los revolucionarios, no sé si revolucionarios en fin, al menos los independentistas norteamericanos, Miranda conoció a Washington, Miranda conoció personalmente a todos aquellos que dirigieron aquella lucha en Norteamérica, Madisson, Jefferson, Lafayet, todos aquellos admiraron la inteligencia, la prestancia, la cultura y el coraje del Quijote caraqueño (...) Esa bandera con aquél gallardete, libertad o muerte, libertad o muerte hay que repetirlo hoy. Así que, señor Vicepresidente, hagamos el procedimiento correspondiente para que a partir del 2007 celebremos el Día Nacional de nuestra Bandera, no el 12 de marzo sino el 3 de agosto de cada año, Día de La Bandera de Miranda, de la Bandera Revolucionaria en justicia a la historia verdadera, en justicia a la verdadera historia porque el 12 de marzo... también hay que reconocerlo, pero el 12 de marzo Miranda izó fue la bandera naval del Leander y la izó en las aguas de Haití,

de la hermana Haití, pero no izó la bandera nacional, izó la bandera naval en el barco insignia de la Armada (...) No podemos fallarle a nuestra historia hermanos y hermanas y más aún no podemos fallarle al futuro, es decir, a nuestros hijos, a los hijos de nuestros hijos. La historia nos trajo aquí, plena era bicentenaria, no fue posible hace 200 años, estos hombres y mujeres aquí sembraron la semilla, aquí regaron su sangre. Nos toca hoy nosotros, nos toca hoy a nosotros alimentarnos con aquél esfuerzo, con aquél ejemplo para ahora sí hacer realidad el proyecto de la América, de nuestra América libre y unida o más bien unida y libre, libre y unida, binomio fundamental para nuestro futuro libertad, unidad, unidad, libertad siempre recuerdo a mi general Juan Domingo Perón, cuando alertaba hace medio siglo, "el siglo XXI nos conseguirá o unidos o dominados" ahora tendremos que hablar del siglo XXII, pero no tenemos más allá, este siglo XXI es nuestro siglo, este siglo XXI es el siglo de reivindicar estos sueños, aquellos proyectos, estos proyectos, aquellos juramentos y este compromiso".

Las siete estrellas del tricolor pasaron a ser ocho a partir del 9 de marzo de 2006, cuando un nuevo lucero se dispuso sobre la franja azul para simbolizar a la Provincia de Guayana. Guayana, en el siglo XIX, sirvió de asiento a la República en el Congreso de Angostura, además de ser la única provincia que en aquel momento se declaró a favor del proyecto del Libertador. Fue el último territorio venezolano en ser liberado del dominio español. Caracas, Cumaná, Barcelona, Barinas,



Guayana, Margarita, Mérida y Trujillo son las ocho provincias que hoy representan las estrellas de la bandera nacional.

Desde la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV nos unimos a las celebraciones por esta fecha de afirmación venezolana, patriótica, Mirandina, Bolivariana y Antiimperialista, no sólo enarbolando el tricolor nacional sino asumiendo a pleno su defensa y con ello la consolidación de la paz y estabilidad nacional como condiciones fundamentales del desarrollo, legando así a las presentes y futuras generaciones una República Bolivariana sólida en sus bases institucionales y principios fundamentales que le permitan construir ese anhelado modelo político donde reinen la igualdad y la justicia social establecida y practicada, como bien está construyendo nuestro Comandante Presidente Nicolás Maduro con perseverancia, unidad, constancia y amor por todo el pueblo venezolano.

**QUE VIVA LA PATRIA!
HOY TENEMOS PATRIA
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE
NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los tres días de agosto de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RÓNDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**